

INFORME DE TRANSPARENCIA MES DE MARZO

Fecha	Título	Proyecto	Imagen
2 de marzo	Juramentación del ministro	<p>El ministro director del FHIS, Warren Ochoa, juramentó al Comité de Control Interno FHIS/SEDECOAS, como muestra del compromiso para alcanzar las metas y lograr los objetivos institucionales.</p> <p>Con ello, el FHIS avanza en el cumplimiento del Plan Anual para la Implementación del Marco Rector del Control Interno Institucional de los Recursos Públicos (MARCI) instruido por la Secretaría de Transparencia y Lucha Contra la Corrupción, a través de ONADICI.</p>	
5 de marzo	Inauguración de escuela	<p>¡La Educación se vistió de gala en la comunidad de Pueblo Nuevo, Petoa, Santa Bárbara!</p> <p>En un ambiente colorido y de alegría, en nombre del ministro director del FHIS, @warrenochoa, fueron inauguradas las nuevas instalaciones del Centro de Educación Media Gubernamental Enmanuel.</p> <p>En la inauguración del proyecto participaron docentes, alumnos, diputados, líderes comunitarios y el viceministro Marlon Pineda, beneficiando a 480 alumnos y 23 docentes.</p> <p>Con estas obras, la Presidenta Xiomara Castro avanza en el proceso de la Refundación de la</p>	

		<p>Educación, que comprende uno de los pilares más importantes dentro de su Plan de Gobierno.</p>	
7 de marzo	Inauguración de escuela	<p>Gracias al esfuerzo de la Presidenta Xiomara Castroz, el FHIS cumple con la rehabilitación de una escuela más, en Concepción del Norte, Santa Bárbara.</p> <p>Con mucha alegría alumnos, docentes y la comunidad, celebraron las mejoras realizadas en la Escuela José Trinidad Cabañas, beneficiando a sus 72 estudiantes. El viceministro Marlon Pineda participó en la inauguración de las obras junto a líderes y autoridades comunales.</p> <p>El FHIS avanza con un proyecto más.</p>	
10 de marzo	Proyectos en ejecución	<p>En el FHIS estamos cumpliendo el mandato del Gobierno del Pueblo. En una importante gira en el departamento de Copán, el ministro director del Fondo Hondureño de Inversión Social, Warren Ochoa, recorrió las comunidades de San Lorenzo Techín, Pastoreadero y el municipio de Florida, para escuchar las necesidades de la gente y socializar algunas obras destinadas en esta región del país.</p> <p>En compañía de la diputada por Copán, Isis Cuellar, el titular del FHIS confirmó la construcción del Instituto Juventud Occidental, durante una reunión con la comunidad y también supervisó el inicio de los trabajos de construcción del puente Gritadero de la aldea Espíritu Santo. Ochoa, también se reunió con los habitantes de San Lorenzo Techín, quienes urgen la construcción del puente sobre el río Techín, después de 12 años y siete meses de abandono.</p>	

15 de marzo	Firma de orden de inicio	<p>La Presidenta @xiomaraacastroz ha dado el banderazo de inicio para las remodelaciones del Estadio General Francisco Morazán en San Pedro Sula. Un nuevo capítulo comienza para este icónico recinto deportivo.</p> <p>En un acto significativo el ministro director del @fhis_hn, @warrenochoa, el comisionado de CONDEPOR, Mario Moncada, la diputada Scherly Arriaga, la diputada Iris Pineda y el diputado Netzer Mejia, participaron en la firma de orden de inicio para la remodelación de los camerinos del Estadio General Francisco Morazán en San Pedro Sula.</p> <p>Con un presupuesto de 5.5 millones de lempiras, el proyecto de remodelación del Estadio General Francisco Morazán promete no solo mejorar la infraestructura existente, sino también añadir bañeras de hidromasajes y modernos aires acondicionados, junto con áreas de descanso mejoradas para nuestros atletas.</p> <p>Con las nuevas remodelaciones, el Gobierno del Socialismo Democrático liderado por la Presidenta Xiomara Castro reafirma su compromiso de avanzar en la Refundación del Deporte.</p>	
19 de marzo	Proyecto en ejecución	<p>En 2021, la Presidenta Xiomara Castro, se comprometió a construir el puente de la carretera Santa Fe-Balfate en Colón. Hoy, 3 años después, estamos viendo esa promesa, convertirse en realidad con la construcción del puente sobre el Río Esteban, a un costo de más de 50 millones de lempiras.</p>	

		<p>Este es un logro crucial para el desarrollo del Corredor Esmeralda y la unión de comunidades antes aisladas.</p> <p>El proyecto de construcción del puente sobre el río Esteban en Balfate, ha alcanzado un 80% de avance. Una muestra del compromiso y la visión de la Presidenta Xiomara Castro.</p>	
21 de marzo	Construyendo patria	<p>Líderes de Comayagua se reúnen con el Ministro Warren Ochoa para plantear proyectos.</p> <p>Avanzan trabajos de remodelación del Estadio Morazán de San Pedro Sula.</p>	

<p>22 de marzo</p>	<p>Construyendo patria</p>	<p>Ministro del Fhis Warren Ochoa participa en la inauguración del CEB Ángel G. Hernández de Salamá, Olancho.</p> <p>Vice ministro del FHIS Marlon Pineda, recorre centros educativos intervenidos por el Fondo Hondureño de inversión Social en La Paz y Santa Bárbara.</p> <p>Avanza la construcción del Búnker del Hospital San Felipe, para los pacientes con cáncer.</p>	
<p>22 de marzo</p>	<p>Proyectos en ejecución</p>	<p>¡Por un mañana lleno de conocimiento!</p> <p>El FHIS impulsa la restauración de escuelas en La Paz y Santa Bárbara, por mandato de la Presidenta Xiomara Castro.</p> <p>Por instrucciones del Ministro Warren Ochoa, el Viceministro del FHIS, Marlon Pineda, supervisó los avances en los trabajos de reconstrucción de escuelas que se realizan con apoyo de USAID.</p> <p>¡Juntos construimos un futuro brillante para Honduras!</p>	

<p>22 de marzo</p>	<p>Firma e Convenio</p>	<p>¡Buenas noticias para la infraestructura escolar en Honduras!</p> <p>El ministro del FHIS Warren Ochoa, participó hoy en la firma del “Convenio de Cooperación Económica y Técnica entre la República Popular China y el Gobierno de la República de Honduras”.</p> <p>El convenio fue suscrito entre el Canciller, Eduardo Enrique Reina, y el Embajador de China en Honduras, Yu Bo, también con participación del Designado Presidencial, Renato Florentino y el Secretario de Educación, Daniel Sponda.</p> <p>Con esta iniciativa, China destinará recursos para la recuperación de la infraestructura escolar, cumpliéndose el compromiso de la Presidenta Xiomara Castro, de mejorar las condiciones de aprendizaje de los niños y las niñas.</p>	
<p>23 de marzo</p>	<p>Construyendo patria</p>	<p>FHIS avanza reparación del Centro de Educación Básica Cultura en Dolores, en el departamento de Copán.</p> <p>Finalizada calle con concreto hidráulico de la colonia Mayangle, Distrito Central.</p>	 <p>Construyendo Patria Informativo / 03 FHIS @FHIS @FHIS_HN @FHIS_hn @FHIS_Honduras 23 DE MARZO DE 2024</p> <p>OBRAS PARA EL PUEBLO</p> <p>FHIS avanza reparación del Centro de Educación Básica Cultura en Dolores, Copán</p> <p>EN TRUJILLO, COLÓN</p> <p>Inauguran operativos de Semana Santa para fortalecer la seguridad, el turismo y la economía hondureña</p> <p>EL FHIS CUMPLIENDO EL MANDATO DE LA PRESIDENTA XIOMARA CASTRO Firmado Convenio de Cooperación entre la República Popular China y el Gobierno de Honduras para mejorar la infraestructura de los centros educativos</p> <p>Finalizada calle con concreto hidráulico de la colonia Mayangle, D.C.</p> <p>Xiomara Cumple</p>